Indien erlebte einen Wandel an dem Tag, als Narendra Damodar Das Modi zum ersten Mal seinen Amtseid als Premierminister Indiens ablegte. In seiner ersten Amtszeit begann NAMO mit der Identifizierung der wichtigsten Probleme und Herausforderungen, mit denen die Bürger des Landes in ländlichen und städtischen Gebieten konfrontiert sind. Die NAMO-Regierung löste nach und nach die großen Herausforderungen, mit denen die einfachen Bürger des Landes konfrontiert waren, und wies auch auf zentrale Herausforderungen hin, die vorrangig dauerhafte Lösungen erforderten. Da Indien ein Land mit der größten Bevölkerung ist, verfügt es auch über eine Struktur, in der alle Landesregierungen im Einklang mit der Zentralregierungsmaschinerie arbeiten. Jede Landesregierung verfügt über fähige Ministerpräsidenten, die gemeinsame Ziele für das Wachstum aller Bürger in ländlichen und städtischen Gebieten ihres Staates und ein nachhaltiges Wachstum des Landes verfolgen. NAMO arbeitete zusammen mit der gesamten Zentral- und Landesregierung daran, übermäßige Vorschriften abzubauen, verschwenderische Staatsausgaben zu kürzen, Regierungsbehörden umzustrukturieren, um sie effizienter, verantwortungsbewusster und bürgerorientierter zu machen und die Transparenz zu erhöhen, um die Probleme der Bürger zeitnah zu lösen - Null Korruption mit Digital India . Die Verwaltung der Zentral- und Landesregierung legte außerdem Wert darauf, Recht und Ordnung in jedem Staat zu verbessern, die Zahl ehrlicher und fähiger Richter zu erhöhen, Richter zu schützen und die Gerichtsmaschinerie zu schützen, die ihnen die Befugnis gibt, Disziplin, Recht und Ordnung aufrechtzuerhalten. Die Regierung hat außerdem Schritte unternommen, um die Rechte der Anwälte zu schützen, und hat dafür gesorgt, dass normale Bürger rechtzeitig Gerechtigkeit erfahren müssen, andernfalls kann die Gerichtsverwaltung Korrekturmaßnahmen ergreifen, um die Zeit- und Ressourcenverschwendung der indischen Justiz zu reduzieren und den einfachen Bürgern die Möglichkeit zu geben, keine oder keine anhängigen Gerichtsverfahren anhängig zu machen in jedem Bundesland. Die Zentral- und Landesregierung hat außerdem darauf geachtet, sich auf die Modernisierung der Polizeibehörden zu konzentrieren, indem sie die ehrlichen, besten Praktiken internationaler Polizeibehörden übernommen und so das Leben der Polizeibeamten verbessert hat. Mehr Bildung, mehr branchenorientierte Arbeitsplätze, mehr Polizeipersonal, mehr soziale Sicherheit, mehr Richter, ein effizienteres Gerichtssystem bedeuten mehr Gerechtigkeit gegenüber den Bürgern, um die Kriminalitätsrate zu senken und die nachhaltige Entwicklung zu fördern. NAMO legte erneut den Eid als Premierminister in Anwesenheit des indischen Präsidenten Ram Nath Kovind ab. In seiner zweiten Amtszeit übernahm NAMO zusammen mit fähigen Ministerpräsidenten und Regierungsverwaltungen aller Bundesstaaten die große Verantwortung für den Schutz des Lebens einfacher Bürger in Indien und anderen Ländern verschiedene Länder vor Covid zu schützen, die Sterblichkeitsrate zu senken und gleichzeitig die Wirtschaftsstruktur des Landes aufrechtzuerhalten. In der dritten Amtszeit konzentrierte sich NAMO zusammen mit allen fähigen Zentral- und Landesregierungen sowie Industrieverbänden darauf, das industrielle Wachstum des Landes zu beschleunigen und auch das Gleichgewicht mit dem landwirtschaftlichen Wachstum zu wahren. Indien ist mit seinen Kabinettsministern und Ministerpräsidenten, die von der Zentral- und Landesregierung unterstützt werden, bereit, die gesamte Regierungsmaschinerie effizienter, verantwortungsvoller, ergebnisorientierter und transparenter zu gestalten, wobei der Schwerpunkt auf der Lösung der Probleme der einfachen Bürger, dem Schutz der Rechte der einfachen Bürger und der Förderung von Arbeitsplätzen in der Industrie liegt Zentrale Bildungsstruktur, Schutz der Umwelt, Verringerung der Geschlechterdiskriminierung in der Belegschaft. Bis 2030 wird NAMO zusammen mit der Verwaltung der Zentral- und Landesregierung einen kompletten Wandel in der gesamten Regierungsmaschinerie herbeiführen, wodurch diese effizienter und vollständig bürgerzentriert wird. Die Geschichte spricht – Indien hatte nie einen Premierminister wie NAMO und Indien wird nie einen Premierminister wie NAMO haben, der sein Leben der Aufgabe gewidmet hat, das Leben der Bürger in Indien und anderen Ländern positiv zu beeinflussen.

- Einige der Kabinettsminister der NAMO-Verwaltung konzentrierten sich auf nachhaltige Entwicklung
- S. Jaishankar Chandrakant Patil Rajnath Singh Shivraj Singh Chouhan
- Nirmala Sitharaman Jyotiraditya Scindia Nitin Gadkari Ashwini Vaishnaw
- Chirag Paswan Dharmendra Pradhan Piyush Goyal Jagat Prakash Nadda

Die ausführliche Version dieses Whitepapers ist für Branchenorganisationen, Regierungsbehörden und Ministerien verfügbar. Es wurde durch die gemeinsame Anstrengung von Akademikern, Branchenverbänden, pensionierten IAS, IPS, IRS, IFS sowie pensionierten Richtern des Obersten Gerichtshofs und des Obersten Gerichtshofs Indiens geschaffen.